
 

 

 

 

 

tel:0826-85-0850  fax:0826-85-0852  IP:0826-75-4075 

令和５年度の，そして，北広島町立豊平小学校としての最後の学校だよりとなります。  

令和５年度の振り返り  

北広島町立豊平小学校としての１１年間の概要を先月号でお伝えしました。今月号では，

令和５年度の総括を記します。（年度末ＰＴＡで保護者の皆様にお伝えした内容と一部重複

がありますがご容赦ください。）  ＜図の評価点  ※最高４⇔１最低※＞  

 学校教育目標  豊かな体徳知を身につけ，豊平を想う児童の育成   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度の最大の重点は，義務教育学校への移行を円滑に進めることでした。こちら

は保護者や地域の皆様のご理解とご協力，教育委員会や学校運営協議会の支え，本校そし

て中学校職員の献身的な取組により目途が立っています。ありがたいことです。  

本校は，令和６年４月１日，義務教育学校  北広島町立豊平学園となり，４月８日（月）

に始業式，４月９日（火）に開校式・入学式を行って，ここ豊平地域の唯一の学校として

新たに出発します。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。  

令和５年度  

ＮＯ．１１  

令和６年３月１３日発行  

併設型小中一貫校，コミュニティ・スクール     豊平学園  「豊かな体徳知を身につけ，豊平を想う児童生徒の育成」 
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○生活習慣も概ね整い，持久走やなわとび
に取り組んで２回目の新体力テストで好
結果となりました。  

●広島県なわとび大会で，上位に食い込む
ことができませんでした。朝の時間や休
憩時間での自主練習の姿を見なくなった
ことも課題です。  

○学校全体としてはとても落ち着いていま
す。こちらも外部の方の評価が高いです。 

●前年度から半減したとはいえ，感情のコ
ントロールができずに生起する暴力行為
が課題です。  

○地域の皆様に授業を参観いただく機会が
用意できなかったのですが，「コロナ」以
前とは大きく違った時代の要請に応じた
授業を展開できています。外部からの評
価は高いです。  

●年度末の学力調査の結果は極めて厳し
く，深刻に受け止めています。  

○ふるさと学習は，ほぼ「コロナ」以前に
戻せていますし，充実できた活動もあり
ます。子供たちは豊平の人と地域で着実
に学びを深めています。  

●地域への発信に努めたいです。  
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＜総合的な学習の時間＞ 地域の方の生き方に学ぶ 

 令和５年度もふるさと学

習の一環として，多くの地

域の方がゲストティーチャ

ーとして来校し，子供たち

の学びや活動を支えてくだ

さいました。６年生は，元

気な豊平をめざして地域で

活躍されている方や，自分

の夢の実現に向けて努力を

重ねてこられた方など，人

生の先輩方の職業観や生き

方について話を聞く機会を

もちました。お世話になっ

たたくさんの方々，ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１日（金）６年生を送る会 

～これからもよろしく！～ 

最高学年として豊平小を引っ張ってくれ

た６年生に感謝の気持ちを伝えようと，５年

生が中心となって「６年生を送る会」を開き

ました。それぞれの学年が，練習を重ねてき

た出し物を披露したり，一緒にゲームを楽し

んだりとにぎやかな時間になりました。 

「８の字跳び」と「一斉跳び」の記録を競う

長縄跳び大会が校内で開かれました。声援が

力になり，自己ベスト記録を更新するチーム

もあれば，いつもの力が発揮できず悔し涙を

流す児童も。この経験が力になり来年につな

がることを期待しています。 

また，５・６年生は，「2024広島県小学生

縄跳び大会」の動画審査にも参加。今回上位に

食い込むことは難しかったのですが，他校の

小学生の記録に刺激を受けた子供達は「次こ

そ！」と気合いを入れています。 

都谷こども園の圓山園

長先生。子供の成長に

携わる仕事について丁

寧にお話しいただきま

した。【６年総合】 

２月２９日（木） 

校内「長縄跳び大会」開催！ 

吉坂駐在所の丸本

さん。鑑識の仕事

体験などもさせて

いただきました。 

【６年総合】 

自分たちの出し物は

もちろん，会全体の企

画・準備・片付けまで

見事にやり遂げた５

年生。「次は自分たち」

という意気込みが感

じられました。 

今吉田の金田恵美子さんをはじ

め多くの地域の方が，６年生の

卒業を祝うお茶会を開いてくだ

さいました。 

琴庄神楽団の

崎内さん。伝

統芸能「神

楽」の継承に

かける熱い思

いを語ってく

ださいまし

た。【３年総

合】 

農家の茂川さん。ご自身の信

念を大切にされていることが

伝わります。【６年総合】 


